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今回の運営委員会だよりはダイジェスト版で配布させていただきます。フルバージョンは 

ホームページにてご覧ください。運営委員会だよりの紙での配布は今回が最後となります。 

今後、ホームページ更新のお知らせは「マメール」で行いますので、まだ登録されていない

方は、必ず「マメール」の登録をお願いします‼メールアドレスが変わった場合は再登録を！ 

 

【PTA IT 化についての提案】（書記：後藤） 

☆  改善したい現状：多忙で PTA 活動に参加出来ない保護者が多く、 

参加する人に負担が集中。特に準備や会議などの時間が多くかかる。 

☆ 改善のための提案：少し IT 化して効率化しましょう！ 

（１）PTA 室のパソコン買い換え：最大で 10 万円 

（２）マメールを活用するためのアカウント増：最大で 5000 円年間追加 

（３）PTA 独自のホームページ開設：初期費用約 1000 円、運営費用年間約 5000 円、初年度（今年度）約 6000 円 

☆ 提案実行による効果：印刷のために学校に来る必要もなく、紙のお手紙より確実に保護者に届く。 

☆ 提案実行で懸念される点とその対応：マメールは現状全員加入できていない、また全家庭でインターネット（モバイル含む）

環境があるわけではない。⇒当面は紙ベースも併用しながら、徐々にマメール登録拡大。 

IT 化 プレゼンの動画はこちら ⇒⇒⇒  

 

PTA 独自のホームページ デモサイトの紹介（書記：源） 

☆改善したい現状… 現在の PTA のホームページは緑野中ホームページの中にある。ボランティアの方が

月に数回学校に来て更新作業を行っているため、更新日のタイミングに合わせて書記から副校長先生に依頼している。今後、頻

繁に PTA からの情報を配信するとなると、副校長先生をはじめ学校側に作業のご負担をかけてしまう。また、更新日に合わせ

ることで情報がタイムリーに発信できないという可能性も出てくる。 
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日 時： 平成 30 年７月 7 日(土) ９時００分 ～ 10 時 00 分 

開 催 場 所： 緑野中学校 2F 会議室 

出 席 者： 先生 ２名 役員・会計監査 ８名  委員・サークル代表 21 名 合計 31 名 

保護者の皆様 
平成 30 年 7 月＊＊日 

中 野 区 立 緑 野 中 学 校 

PTA 会 長  中 尾 行 夫 

 

マメールの登録はこちら↑↑↑ 

QR コードにかざすか、または

midorino.jhs.pta@mamail.jp 

に空メールを送ってください。 
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☆PTA 独自のホームページを立ち上げることでの改善点 

（１）学校側に負担をかけなくてすむ。 （２）情報がタイムリーに発信できる。 （３）スマホから見やすい。 

コンテンツは、ＰＴＡからの基本情報（お知らせ・活動状況・年間スケジュール・サークル活動など）を掲載し、インターネッ

トがつながっているパソコンやタブレット・スマホなどから情報の更新が可能となる。セキュリティがしっかりしているレンタ

ルサーバーを借りて稼働したいと考えている。また、保護者の方に読んでもらいたい興味深いコラムなど先生から寄稿していた

だくコーナーも考えていきたい。 

質疑応答 

Q：パソコンの買い替え予算が最大で 10 万円という提案でしたが、買い替えではなくリース契約という選択肢もあるのではな

いでしょうか？ 

A：ご提案ありがとうございます。リース契約の選択肢も有りだと思いますので、今後検討します。 

 

Q：今年度の予算で大丈夫ですか？ 

A：はい、大丈夫です。マメールは今年度の支払いが既に終わっているので、差額の支払いとなります。パソコンの買い替えに

ついては、一括購入の場合は繰越金を使用する予定ですが、リース契約というご提案もありましたので、再度検討いたします。 

 

Q：来年度、パソコンがあまり得意でない方が委員や役員になったときに大丈夫ですか？ 

A：今回ご提案するホームページは、専門スキルがなくても誰でも簡単にできるような仕組みになっています。 

※運営委員会で実際にお知らせを更新するデモンストレーションをしました。ブログをアップするような感覚で、記事のタイト

ル、本文、必要であれば挿入する画像を選択、カテゴリを選んで、「公開」ボタンをクリックすると新しい記事を更新できます。 

操作マニュアルも準備しておく予定です。 

 

Q：先生へ質問です。学校の（電話）連絡網は学年・クラスによって作成時期などがマチマチのようで、小学校では連絡網廃

止の動きもあると聞いていますが、緑野中としては今後、連絡網についてはどのようにお考えですか？ 

A：今のところ連絡網を廃止しようというところまではいたっていません。緊急連絡網としてはマメールが有効と考えていま

すが、まだ登録が 100％ではないので、最終的には連絡網が必要となります。マメール登録が 100％になった時点で連絡網

をどういう扱いにするか検討したいと思います。 

 

 

副会長 隅田：今日の運営委員会で、「マメールのアカウント数を増やすこと」「PTA ホームページの開設」この２つの提案に 

ついて皆様の承諾をいただきたいと思います。   

⇒ ２つの提案とも全員拍手で承認。 
 

PTA 室のパソコンについては購入またはリース契約にするかについては、再度検討します。次回の運営委員会は来年２月なの

で、その前に臨時の運営委員会を開催することになるかもしれません。その時はご案内させていただきますので、よろしくお

願いいたします。 その他の情報は、「運営委員会だより（フルバージョン）」をご覧ください。マメールでも配信する予定で

す。 

 

運営委員会だより（フルバージョン）を見る ⇒⇒⇒ 
QR 
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